

アウトドアっうしん

令和6年6・7月号(第2号)

～アウトドア発表会～



なんぷこうアウトドア
ちょこっとニュース

- ・9月は1年生がカミホロカメットクで登山!
- ・野外宿泊研修のフィッシングでは、いくらだけではなく水生昆虫を捕まえてエサとして釣りました!

6月21日(金)に1学年によるアウトドア発表会が実施されました。南富良野町の魅力について5つのグループに分かれ、パワーポイントで作成したスライドを用いて、体育館で発表しました。約5分間の発表時間の中で、自分たちが調べた内容をグループで協力しながらアピールしました。「自然グループ」は、かなやま湖や溪谷について発表し、「食べ物グループ」は、南富良野の飲食店や特産品について発表しました。「生物グループ」は、鹿やキツネなどの動物について発表し、「イベントグループ」は商工会の樋村さんにインタビューにご協力いただき、湖水まつりや七夕祭りなどについて発表し、「スポーツグループ」はカーリングやカヌーを中心に発表しました。

1年生にとっては、今回が初めてのプレゼンテーション発表経験でした。緊張や不安もあったかもしれませんが、皆堂々と発表していました。

本校独自の科目「アウトドアI」が4期生を迎え、今年度も始まりました。1学年の生徒数は近年で最多の20人、ますます南富高の活動から目が離せません。

また、発展的な内容に取り組む2学年の「アウトドアII」も始まりました。今年度は冬に地域活性化プロジェクトを行います。

生徒たちは、アウトドア活動を通し、地域の方々とつながりながら地域の活性化に向けて様々な取り組みを行っています。

南富良野高校応援団
募集中!

～軽登山～



7月12日(金)に2学年で軽登山に行ってきました。場所は、北海道で最も高い山で「日本百名山」にも選ばれている標高2,291mの大雪山旭岳!まずは、ロープウェイで標高約1,600mの姿見駅まで登ってから、ガイドさんの注意事項を聞き、いざ登山。霧や風の影響により夏とは思えないほど寒く、低体温症にならないよう、体温調節や栄養補給の大切さを実感しました。下山中には霧が晴れ景色を一望でき、「おお~!」との声があがっていました。楽しみながらも、山のリスクについて学ぶことができ、貴重な体験でした。ガイドとしてご協力いただきました、どころ野外学校の金村さん、影山さん、ありがとうございました。

生徒の活動は本校のホームページでもご覧になれます

南富良野高校

検索



～野外宿泊研修～



▲金山ダム



▲フィッシング

7月18日から19日まで1学年で今年度の野外宿泊研修を実施しました。天候にも恵まれました。18日の午前中は金山ダムを見学させていただきました。まず、階段で自分たちの足でかなり下っていきました。外は30度以上なのに、ダムの中は気温が8度ということに寒さを感じつつ、この広大なダムを建設するのにかなりの労力が必要であったであろうと感じました。午後からはフィッシング体験を落合付近に移動して実施しました。いくらエサの他に、水性昆虫を使って実際に魚を釣れている生徒がたくさんいて、充実した時間を過ごすことができました。その後、調理と炭おこしに係を分担して夕食作りをしました。みんなで食べた焼きそば、鹿肉ジンギスカン、焼肉は美味しかったです。後片付けの後に、保養センターでお風呂に入り、その後夜は就寝時間まで楽しく会話をしました。

19日は朝のラジオ体操でスタートしました。後片付けをする係と朝食を作る係に分かれ行動しました。朝食は焼きそばパンやポトフを食べました。ポトフは人気があり何杯もお代わりする生徒がたくさんいました。昼食も食べて、午後は水辺のアクティビティをどどころ野外学校の新野さんの指導のもと実施しました。レスキュー体験でしたが、川の流れに合わせてロープを投げるタイミングが難しかったです。学校に戻ってきて荷物を降ろして解散となりました。仲間との絆が深まった野外宿泊研修となりました。

野外宿泊研修～フォトギャラリー～



みんな、楽しそうだね！
僕も混ざりたいな～



川で遊ぶときは安全面を考
えたうえで遊ばないとね！

